

Publié le 6 mai 2020

Celia Doublet, nouvelle directrice générale de La Banque Postale Collectivités Locales

Interlocutrice privilégiée du mouvement des Epl au sein de La Banque Postale, la nouvelle directrice générale de cette filiale commune avec la Caisse des Dépôts est également membre du Conseil d'administration de la Fédération des Epl.



Instauré depuis plus de 10 ans, le dialogue entre La Banque Postale et notre mouvement a permis d'anticiper le développement du financement des Entreprises publiques locales lancé en 2013, qui marque le début d'un investissement fort dans le soutien à l'économie mixte qui ne s'est pas démenti depuis.

Le ciment de ce dialogue entre nos organismes se retrouve certainement dans notre ADN et nos valeurs communes parmi lesquelles : la qualité du service public, la priorité donnée au long terme, l'esprit d'entreprise et l'enracinement territorial.

Celia Doublet intègre La Banque Postale en 2012 pour lancer l'activité de crédit aux hôpitaux publics. A partir de 2017, elle accompagne l'essor du partenariat avec la Fédération des Epl en tant que directrice des marchés du Secteur Public Local au sein de la Direction des Entreprises et du Développement des Territoires. Depuis avril 2020, elle conserve ses fonctions de directrice des marchés du Secteur Public Local et Institutionnels, auxquelles s'ajoutent ses nouvelles attributions à la tête de la filiale Collectivités Locales.

La Fédération des Epl lui souhaite pleine réussite dans ses nouvelles responsabilités.